

# El consumo de drogas en Magallanes

“Es fundamental reforzar los programas de prevención, especialmente en las escuelas y en las comunidades más vulnerables”.

*El consumo de drogas es un problema que ha cobrado creciente relevancia en todo el mundo, y Magallanes no está exento de esta realidad. A pesar de su ubicación geográfica y su aparente aislamiento, la región enfrenta una crisis relacionada con el consumo de sustancias ilícitas que afecta a diversos sectores de la población, especialmente a los jóvenes. Esta situación requiere una respuesta urgente y multi-dimensional, que involucre no solo a las autoridades, sino también a la comunidad en su conjunto.*

*En Magallanes, como en muchas otras regiones del país, el consumo de drogas está vinculado a varios factores, entre ellos el aislamiento social, la falta de oportunidades laborales, y la escasa oferta de actividades recreativas. Estos elementos propician que algunos jóvenes busquen en las drogas una forma de escape o de pertenencia. A lo largo de los últimos años, se ha detectado un incremento en el uso de sustancias como la marihuana, el alcohol y las drogas sintéticas, que se han hecho más accesibles en la región.*

*La situación es aún más compleja si consideramos que el narcotráfico ha encontrado en las regiones periféricas un campo fértil para su expansión. La geografía de Magallanes, caracterizada por su vastedad y su baja densidad poblacional, facilita el tráfico de drogas, y esto tiene un impacto negativo tanto en*

*la seguridad pública como en la salud mental de quienes se ven afectados por este flagelo.*

*Para abordar esta problemática, es fundamental reforzar los programas de prevención, especialmente en las escuelas y en las comunidades más vulnerables. Estos deben incluir no solo información sobre los riesgos del consumo de drogas, sino también el fomento de habilidades sociales y emocionales que permitan a los jóvenes tomar decisiones saludables. Además, la inversión en centros de tratamiento y rehabilitación es esencial para apoyar a aquellos que ya han caído en la adicción.*

*Asimismo, es necesario que las autoridades locales, en conjunto con las fuerzas de seguridad, implementen estrategias más efectivas para combatir el tráfico de drogas, especialmente en las rutas que conectan la región con el resto del país. Solo de esta manera se podrá reducir la disponibilidad de sustancias ilícitas en la región.*

*El consumo de drogas en Magallanes es un problema serio que requiere un enfoque integral, que combine prevención, tratamiento y seguridad. Si no se toman medidas urgentes, las consecuencias para las generaciones futuras podrían ser devastadoras. Es hora de que toda la comunidad se sienta responsable y actúe en conjunto para enfrentar esta crisis.*